

QUELQUES DÉFINITIONS DE L'ARGENT

(Résumé d'un concours)

L'argent c'est la fée, qui vous fait trouver le travail facile.

La baguette, avec laquelle les classes dirigeantes mènent les masses.

Le poids, qui fait pencher la balance dans la plupart des transactions journalières.

L'argent est une idole. On ne lui a jamais élevé de temple; mais dans tous les pays et dans tous les temps, il compte bon nombre d'adorateurs passionnés, sans qu'on puisse en accuser un seul d'hypocrisie.

C'est le sucre qui adoucit les amertumes de la vie

Un microscope excellent pour vous faire retrouver des parents pauvres.

Une abeille, qui vous amasse du miel, si vous savez en avoir soin, mais qui vous pique et s'envole dès que vous en abusez.

C'est la seule chose en ce monde qui ne change pas au gré des saisons.

C'est ce qui fait la suzeraineté du père, la joie de la mère; c'est quelquefois un danger pour l'adolescent, mais toujours une bénédiction pour les demoiselles.

Le dieu de l'avare, le jouet du riche, la joie des gens à l'aise et l'envie du pauvre.

Le phare de l'ambition.

Pius on en a, plus on veut en avoir.

Moins on en a besoin et plus on en a.

Dilicile à amasser, mais facile à perdre, embêtant à emprunter et désagréable à prêter.

Ce que les pères désirent et que les femmes dépensent. Ce que les vieilles tantes vous lèguent en mourant et que les oncles vous prêtent parfois.

Les garçons ne savent pas le conserver et les filles le jettent un p u partout.

L'argent est souvent une source de bénédictions, mais quelquefois aussi de malédictions.

Le point de départ qui vous mène partout, excepté au Ciel.

Avec l'amour et la santé, la vie est douce, si l'argent ne fait pas défaut.

Le meilleur ami du voyageur.

Remède qui adoucit les misères de cette vie, si l'on s'en sert avec précaution.

Le meilleur ami des masses, le soutien des riches, la convoitise des jeunes filles et la ruine des imbéciles.

L'échelle dont les ignorants se servent pour juger leurs semblables.

PETITS COURS D'ASTRONOMIE

LA LUNE



I
- De miel.



II
Dans son plein.



III
A l'orage.



IV
Fin de siècle.



V
A la pluie.



VI
Eclipse totale.

Les uns l'appellent un vil métal, les autres lui élèvent des autels et en font un dieu.

Les écervelés seuls lui sacrifient leurs intérêts en ce monde et dans l'autre.

C'est la vapeur qui fait tout marcher en ce monde.

L'homme lutte toute sa vie pour l'amasser; à sa mort, ses héritiers luttent entr'eux pour en avoir la possession.

C'est l'alimentation de l'industrie, le feu follet de la paresse, l'esclave de l'amour, le nerf de la guerre, la récompense du juste et l'idole des méchants.

C'est une clef dorée qui, tournée à propos, vous ouvre toutes les portes, depuis celle de la plus humble chaumière, jusqu'à celle des palais les plus riches.

L'argent est, après la foi, le plus grand consolateur sur la terre. Ceux-là seuls qui en ont eu et qui en ont senti le besoin, savent ce qu'il vaut.

L'argent est le pain de munition de la vie.

C'est le baromètre d'après lequel certaines personnes jugent la respectabilité des gens.

Ce que tout le monde recherche avec avidité pour avoir le droit de le gaspiller ensuite.

L'argent est un baume qui guérit nos plaies.

Ce qui procure à l'homme toutes les jouissances, depuis la femme qu'il désire, jusqu'au petit négrillon pour cirer ses bottes.

Une chose que l'homme a mission d'amasser et la femme de dépenser.

Un article des plus utiles, avec lequel on peut tout acheter, hormis le bonheur et la santé.

De la poudre que l'on jette aux yeux, qui éblouit et aveugle.

L'argent ressemble à une anguille monstre, que tout le monde veut attraper, mais qui vous glisse entre les doigts.

Le but vers lequel tous tendent et que peu atteignent. Le plus grand nombre restent généralement en chemin.

Le coup de fusil qui part et va droit au but, une fois dans la vie.

C'est un remède souverain pour sécher les pleurs de l'enfant.

Les marques dont on se sert dans les luttes de la vie.

L'homme a autant besoin d'argent que les plantes d'eau. Comme l'eau d'une fontaine ou d'un réservoir, il faut le laisser couler librement pour qu'il vous porte bonheur. A l'état stagnant, il ne produira rien de bon et vous causera des désagréments.

L'argent, c'est le fruit du travail. Tout le monde en sème; les classes pauvres et moyennes se donnent beaucoup de trouble pour le faire pousser et le cultiver à point, mais ce sont les riches qui en font la plus grosse récolte.

L'argent a des ailes dorées. Il ne peut pourtant s'élever aussi haut que les désirs humains.

C'est une composition qui enlève bien des imperfections.

LA LETTRE DE LA LOI



I



II

Saurage du Nord-Ouest. — Si je vole l'animal, ils vont me faire pendre

Mais si je lui empruntais seulement son anneau!